



Anne Sarah Lefèvre

Anne Sarah Lefèvre a exposé à l'Archipel en 1993 (voir illustrations ci-contre ci-dessous).

Originaire du Brionnais, elle vivait dans la région de Roanne au moment de l'exposition.

Sa technique mixte associe fréquemment la gravure et le moulage, permettant d'obtenir des effets de relief sur le papier et de créer un sentiment tactile, dans des oeuvres au format souvent non conventionnels.

Elle a également illustré des livres d'art, comme « *Samarcande ou le prince lent* » de Monique Poncet.

